
６月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。
議事録作成：書記

日時・場所 ２０１４年６月１４日（土）１１：００～１２：２５　ＰＴＡ会館２階
司会進行 副会長
１．開会礼拝 讃美歌：５２７番（１節、２節）
　　祈祷 聖書朗読：ペトロの手紙　５章２節～３節
２．挨拶 田部井校長、ＰＴＡ会長より挨拶があった。
３．学校報告 木村副校長、城築校長補佐より報告があった。
４．各部報告 総務部、施設厚生部、文化部、事業部、父母の会、同好会、パパプロ、会計、書記より

報告があった。
５．連絡、 （１）第２回各部ミーティング開催について　【会長】
    報告事項 　・７月１２日（土）１４:００よりＰＴＡ会館２階にて各部ミーティングを行う。

  　何か検討事項があれば前もってお知らせいただきたい。
（２）全校配布物印刷基準の変更について　【会長】
　　今まで各学年部数にプラス各５０部(非常勤講師配布の場合は１００部）を印刷してい
　　ただいたが、印刷物が余ってしまうという連絡が学校からあった。　
　　非常勤講師を含め何部印刷するか確認し後日連絡する。
（３）その他
　・ＰＴＡ会館の使用方法について--学年代表の方へ　【会長】
　　本日、「ＰＴＡ会館使用について」をお渡しした。　クラス代表さん等と打ち合わせ
　　をされたい場合はこのＰＴＡ会館をご利用ください。
　・三校ＰＴＡ連絡会報告　【副会長】
　　６月７日（土）聖学院中学・高等学校において三校ＰＴＡ連絡会が開かれ、情報、
　　意見交換が行われた。　聖学院の阿久戸理事長がお見えになり、聖学院大学の生徒
　　のお話しや、保護者の質問にも答えていただいた。
　　次回は１０月１８日（土）本校にて開催される。
　　２０１５年２月１４日（土）にはＰＴＡ講演会を聖学院小学校、聖学院中学・高等
　　学校と合同で開く予定である。
（４）各部・各会からの連絡事項
　＜総務部＞
　・６月１４日（土）ＰＴＡだより１５６号を発行した。
　・ＰＴＡだより運動会特集号企画説明をした。
　　（１）５月１４日（水）運動会準備日の取材をした。
　　（２）５月２２日（木）高校・総練、２３日（金）中学・総練の取材をした。
　　（３）６月３日（火）運動会の取材をした。
　＜施設厚生部＞
　・６月３日（火）運動会会場にて「いのちの電話募金」の呼びかけをした。
　　合計１５，３５３円ご寄附いただいた。感謝申し上げる。
　・６月４日（水）ベルマーク財団主催の「ベルマーク運動説明会」に出席した。
　・６月１０日（火）第１回部会
　　　ベルマーク　　　　１８,８９７．１点
　　　テトラパック　　　４６．１キロ
　　　エプソンインクカートリッジ　　７０８個
　　　キャノンインクカートリッジ　　５３６個
　　以上を送付した。
　＜文化部＞
  ・５月８日（木）村山先生（聖学院小学校校長）とキャンプに向けて打ち合わせをした。
  ・５月１２日（月）文化部ホームページを更新した。
　・５月２４日（土）サマー・キャンプの案内を全校配布した。　後援会の方へ今年度の
　　ご案内とお手紙を発送した。
　・６月５日（木）第１回聖書を読む会のお知らせを全校配布した。
　・６月１２日（木）第１回聖書を読む会及び部会を実施した。
　　（聖書を読む会は７４名の方が出席した。）
　・６月１４日（土）ＰＴＡ同好会ハンドベル部部長、副部長と打ち合わせをした。
　・６月２８日（土）午前にサマー・キャンプのしおりを印刷・製本する。

「実行委員会だより－６月号－」



５．連絡、 　＜事業部＞
    報告事項 　・運動会お弁当引き換え一斉メールを来年もお願いしたい。

　・運動会の前日・当日、早めに入場させていただきたい。
　・６月２１日（土）部会にて運動会の反省をする。
　＜父母の会＞
　・１０月４日（土）北とぴあで開催される「第５支部私学振興拡充大会」への参加ご協力
　　のお願い・アンケートを全校配布する予定である。
　＜同好会＞
  ・ＰＴＡ総会にて、同好会の紹介を行った。　来年度も同じようにお願いしたい。
  ・５月１０日（土）に第１回代表者会を行った。
　・１日体験会のお知らせを５月中に全校配布した。　６月７日（土）の翠耀会総会でも
　　配布させていただいた。
　＜パパプロ＞
　・６月３日（火）運動会にて入場整理、誘導、大型カメラチェック、場内警備等をさせ
　　ていただいた。　運動会終了後の生徒着替え前にパパプロ会場退去の連絡等をお願いし
　　たい。

以　上


